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No.2894              第２９回例会   令和 5 年 3 月 7 日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。出席お疲れ様です。 

3 月に入り日差しも温かく、時には汗ばむ事ほど

になり、見徳寺さんの河津桜も満開を迎えていま 

 

 

す。次は九十九里ホームさんのソメイヨシノがた

のしみです。 

 

八日市場ロータリークラブのは月初めの例会は

「会員卓話」としております。 

今年度初めに日本の「美徳」の話をさせて頂きま

した。それは「陰徳」でした。時間の流れが速い

中、誰にも知れず、気が付かないままひょっとし

たら伝統や文化また功績が流され失う事もあった

かと思います。川口京子プログラム委員長が見つ

けてくれました。それも定款細則の中からです。

これも八日市場ロータリークラブの美徳ではでは

ないのでしょうか。本日は慶弔見舞金規定第 1 条

3 項に則り会員の叙位叙勲を受けられた方々にお

祝い金を送ると共に皆さんとお祝いをしたいと思

います。 

それではこの後、受勲をされました 4名の内、3

名の方々にご挨拶を頂きますので宜しくお願い致

します。 

こちらは、お知らせですが今月 28日は「100％例

会を目指そう」です。出席の方法はメイキャップ

ですとか、ＺＯＯＭでの参加だとかあります。ど

こまで目標に近づけるがチャレンジをしたいと思

います。例会参加の証としては「鶴池さんのお

茶」と成ります。願わくば、ロータリアン歴 53

年の鶴池先輩にお越し頂いて皆さんに「直接お渡

しをして欲しい」と思っておりますが是非ご出席

頂きますようお願い申し上げます。 

 

会長挨拶は以上です。 

R.I 会長        ジェニファー・E・ジョーンズ 

（ウインザー・ローズランド RC、カナダ） 

第 2790 地区ガバナー     小倉 純夫（松戸 RC） 

第 8 グループガバナー補佐   信太 秀紀（銚子 RC） 

国際ロータリー第 2790 地区（千葉県）第 8 グループ  YOKAICHIBA ROTARY CLUB 

会     長    鈴 木 英 人 

副  会  長    菱 木 智 仁 

幹     事    熱 田 文 彦 

広報・公共イメージ 

向上委員長      熱 田 寛 明 
創 立 昭和 37 年（1962）1 月 13 日 

平成 29 年（2017）韓国富平 RC との姉妹クラブ締結 

例会日 毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場 千葉興業銀行八日市場支店（２階） 

事務局 千葉県匝瑳市八日市場イ 2571 

    TEL 090-3240-6397（幹事）  

FAX 050-3033-4137（事務局） 

      http://yokaichiba-rc.jp/ 

 例会プログラム 

〇点   鐘         鈴木 英人会長 

〇国   歌        「君が代」斉唱 

〇ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ         「奉仕の理想」斉唱 

〇会長挨拶          鈴木 英人会長 

〇幹事報告          熱田 文彦幹事 

〇委員会報告 

〇お祝い例会 

〇ニコニコ報告   

〇出席状況報告  

〇点   鐘         鈴木 英人会長  

 

会長挨拶  ・・・鈴木 英人会長 
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1.例会場及び時間の変更  

＊旭ロータリークラブ 

3 月 10 日（金）は 12 日（日）の IM の振替の

ため休会となります。 

3 月 24日（金）は夜間例会のため点鐘 18：30

となります。 

 

2.会報受領クラブ名  

＊銚子ロータリークラブ 

  1 月～2月分 7 通が届いております。 

 

＊銚子東ロータリークラブ 

  12月～2 月分 11通が届いております。 

 

3.週報礼状  

＊本日はございません。 

 

4.記念日表彰 

【入会記念】 

鈴木 勝也様 H27 年 3 月 17日 

 

【誕生祝】 

 柏熊  均様 S22 年 3 月 11 日 

 青木 眞人様 S27 年 3 月 24 日 

 宇之沢文夫様 S28 年 3 月 7日 

 鈴木 英人様 S40 年 3 月 13 日 

 

【奥様誕生祝】 

 熱田 節子様（熱田 文彦様） 3 月 14日 

 

【結婚祝】 

 栗田 壯一様・善江様 3 月 17日 

 柏熊  均様・洋子様 3 月 8 日 

 江波戸正雄様・陽子様 3 月 4 日 

 川口 京子様・幸一様 3 月 27日 

 大久保要治様・和子様 3 月 18日 

 

 

 

 

5.その他 

◇配布物・・・ロータリーの友 3月号 

       ガバナー月信 3 月号 

 

◇今月のロータリーレートは 136円となっており

ます。 

 

◇来週の例会は 12 日(日)の IM の振替のため休会

となります。お間違えの無いよう宜しくお願い

致します。なお、IMにバスで参加される方は

13：00匝瑳市商工会出発となりますので遅れ 

ないよう宜しくお願い致します。  

 

◇職場訪問（サッカー観戦）の出欠をお早めに返

信お願いいたします。 

 

◇本日例会終了後、理事会がございますので役 

員・理事の方は宜しくお願い致します。 

 

 

 

◇プログラム委員会 川口京子委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。本日はお祝い例会という事で

皆さん、何かな？と思われていると思いますが、

八日市場ロータリークラブ定款・細則の慶弔見舞

金規定によりますと、会員の叙位叙勲へお祝い金

を贈るとあります。ここ数年で 4名の方が褒章を

受章されていましたがもれがございましたので今

日、ここで皆さんでお祝いをしたいと思います。

宜しくお願い致します。 

 

 

 

【平成 29 年秋の叙勲】 

 藍綬褒章  鈴木 勝彦会員 

 瑞宝単光章 鈴木 淳一会員 

 

【平成 30 年春の叙勲】 

 藍綬褒章  栗田 壯一会員 

 

【令和 4 年春の叙勲】 

 旭日単光章 鶴野 航三会員 

幹事報告  ・・・熱田 文彦幹事 

委員会報告   

お祝い例会  
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 平成 29 年秋の叙勲 瑞宝単光章 鈴木淳一会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 平成 30 年春の叙勲 藍綬褒章 栗田壯一会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和 4 年春の叙勲 旭日単光章 鶴野航三会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木淳一会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先週の日曜日にもコロナが収まったという事もあ

り、成田の日航ホテルで消防の関係で叙勲のお祝

いがありましたが、ずらーっとお客さんがいて、

ほとんどが消防関係でした。今日は毎週見ている

顔なので、本当にうれしいです。本日は本当にあ

りがとうございました。 

 

 栗田壯一会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん本当にありがとうございます。私は調停委

員を永年勤めたことで平成 30年春の褒章で藍綬

褒章をいただきました。千葉家庭裁判所八日市場

支部で調停委員として 25年間従事させていただ

きましたが、その間、主に遺産分割を担当しまし

た。遺産分割は相続手続きの一環であり、私は自

分の本業の方でも普段相続手続きを受任してお

り、改めてそんなに勉強しなくても勤まるかなと

思ったのです。しかし、遺産分割の当事者はごく

近い肉親から日頃交際のない親族であり、中々折

り合わない、譲り合わないケースが多く、成立ま

で 2 年 3 年とかかる事案もありました。調停の期

日としては、月に 1回取れるか取れないかという

ペースなので当事者がお互いに譲歩し合わなけれ

ばいつまでたっても話が詰まっていかないので

す。話し合いが膠着状態に陥った時には裁判官の

説得を頂いたりするのですが、それでも納得して

くれない場合は、審判と言って裁判官が職権を以

って決めるという手続きになります。調停の場

受章者挨拶 
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は、当事者が自由に自らの主張を言える立場であ

り、裁判所で自分の言いたかったことを充分述べ

て聞いてもらえたという事で一応満足してくれる

ケースもあり、あとは少し妥協して成立できたと

いう事もありました。 

 

25年ですから色々ありましたが、また、何らか

の機会がありましたらお話させていただきたいと

思います。本日はお祝いまでいただき誠にありが

とうございました。 

 

 鶴野航三会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私がいただいたのは去年の 4月の終わりころで約

1 年が経ちました。私以外の皆さんは皇居へ行っ

て褒章を受けたと思いますが、私の場合はコロナ

の関係で千葉県庁へ来なさいという事でした。ド

レスコードはモーニングで実際の式典は 10 分～

15分位でした。皇居へ行っての受章であればま

た違ったのでしょうが、それよりも家に帰ってか

ら家族と地井武男さんからもらった 2005年のオ

ーパスワンを飲んだことの方が印象に残っていま

す。 

受章の経緯ですが、まず最初に内示が来ます。そ

こで受けるか受けないかを回答します。私がいた

だいたのは賞状と勲章とバッジです。賞状には

「日本国天皇は鶴野航三に旭日単光章を授与する 

皇居において璽をおさせる」と書いてありまし

た。璽というのは国の印鑑で純金で非常に重いと

いう事です。我々は印刷でしたが・・・皆さん内

示がきたらぜひ快く受けてください。本日はあり

がとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇鶴野 航三君 お祝いをいただいて 

◇栗田 壯一君 お祝いをいただいて 

        結婚祝をいただいて 

◇井上 峰夫君 おめでとうございました 

◇片岡 正勝君 色々お世話になります 

◇柏熊  均君 誕生祝をいただいて 

        結婚祝をいただいて 

◇青木 眞人君 誕生祝をいただいて 

◇平野 正憲君 おめでとうございます 

        お弁当をいただいて 

◇伊藤 達裕君 改めておめでとうございます 

◇小川不二夫君 先週の観梅会でたくさん 

        アルコール飲みました 

◇林  咲江君 お弁当ごちそうさまでした 

        庭の河津桜が満開です 

◇鈴木 英人君 出席ご苦労さまです 

◇川口 京子君 結婚祝をいただいて 

◇菱木 智仁君 受章おめでとうございます 

◇大久保要治君 結婚祝をいただいて 

◇鈴木 勝也君 入会祝をいただいて 

◇熱田 文彦君 奥様誕生祝をいただいて 

        受章おめでとうございます 

◇鈴木 淳一君 お祝いをいただいて 

◇南  信好君 28日は目指せ 100％例会です 

 

２６，０００円 

累 計 ５０９，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 5 名 

 

〇点  鐘  鈴木 英人会長 

 

     お弁当      浜っ子 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

3/7 

 

37名 

 

24名 

 

68.6％ 

前回 

2/28 

 

37名 

 

20名 

MU １名 

 

63.6％ ニコニコボックス報告 ・・・大久保要治 

親睦委員 

出席状況報告  ・・・南 信好出席委員長 
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① 社会福祉法人九十九里ホーム 

特別養護老人ホーム シオン 加瀬成美 

 

2 日間の歩行ラリーに参加させて頂きました。

1 日目の歩行ラリーでは、固定概念にとらわれて

いた事により、チェックポイントにも届かずゴー

ルできませんでした。しかし、1 日目の反省を活

かし取り組んだ事で 2 日目の歩行ラリーを無事に

終えることができ、貴重な体験をすることが出来

ました。房総半島を襲った風災についての講習を

受け、テレビで報じられていた情報は、ほんの一

部の情報である事、実際に被災された方々は暗闇

の中に不安を抱きながら生活されていた事を知っ

てとても胸が苦しくなりました。2日間の研修に

参加させて頂き、一人一人の力を合わせ、助け合

う事の大切さを改めて学ばせて頂きました。 

 

 

② 社会福祉法人九十九里ホーム 

特別養護老人ホーム 第二松丘園 齋藤大地 

 

 私自身前回も研修に参加させていただきまし

た。 

今回は宿泊での研修ということで緊張しました

が、グループの方々が話しやすい雰囲気を作って

くださったので緊張せず意見等を言うことができ

ました。 

個人として前回の研修より自分の意見を言えるよ

うになったと感じました。 

グループのメンバーは年齢層が幅広く、職種も

様々だったこともあり色々な意見を聞くことがで

きて良い経験ができたと思います。 

これからの課題として自分の意見を出しながら、

他の人の意見を聞き、よりいい意見を出せるよう

頑張っていきたいと思いました。 

 

 

③ 社会福祉法人栄保育園 髙橋 優花 

 

第 46 回 RYLA セミナーに参加してみて、初めは

何をするのか分からず不安なことしかなかったけ

ど、2 日間で他国の友だちが出来たり、様々な年

齢の方と関わることが出来て良かった。 

ウオークラリーでは、ペアの方と協力し合い、会

話を通して１つの目標をやり遂げるという達成感

やコミュニケーションを多くとり、相手を知るこ

とが出来たと思う。1人では出来ないことも他の

人と力を合わせることで出来るようになったりと

まわりの大切さを改めて感じることが出来た。ま

た、1 日目のウオークラリーは、コマ図の見方が

分からず迷子になってしまったが、その日の研修

でもう一度グループの人とコマ図を確認しながら

歩き、自分が思い込んでいたことが間違っている

事に気づき、何事もよく考えていきべきなのだと

思った。2 日間、団体で動くことが多く、その中

でも、誰かが率先して動かないと何も始まらず、

リーダーシップを取れるように、私自身も考えな

がら動いていたので、セミナーで身につけたこと

を日々の仕事等で活かせるようにしていきたいと

思う。中々、普段では出来ない経験をすることが

出来て良かった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RYLA セミナーに参加された 3名の青少年の方よ

り報告書が届きました。 

参加された皆さん、大変お疲れさまでした。 
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第 12 回理事会次第 

 

日 時 2023 年 3 月 7 日（火） 午後 13：30～ 会場：千葉興業銀行八日市場支店 2 階例会場 

進 行 幹事 熱田 文彦 

 

1.  開 会 

2. 会長挨拶 

3. 議長選出     定足数の確認      10／11 

4. 報告事項  ・会長幹事会報告 

5. 議 題 

  

1 号議案  令和 5 年 4 月例会予定   承認 

 

  第 32 回  4月 1 日（土）  移動例会（職場訪問：サッカー観戦） 

                場所：カシマサッカースタジアム 

                 

       4月 4 日（火）  4 月 1 日の振替休会 

 

  第 33 回  4 月 11 日（火）  夜間移動例会（観桜会）   

                点鐘 18：30 場所 柿岡屋 

                ※18：00より理事会 

                 

  

 第 34回  4 月 18日（火） 通常例会 

               卓話者 0479 クラブ 依知川伸一様 

 

  第 35 回  4 月 25 日（火）  通常例会 

                卓話者 匝瑳市議 内山隼人様（移住のお話） 

 

        

 2 号議案  2 月 28 日（火）観梅会決算報告  承認 

 

3 号議案  4 月 11日（火）観桜会予算案   承認 

 

6. その他 

  ①旅行について（アンケート結果に基づき） →1 泊 2日 三島方面で調整 

  ②小倉ガバナー年度表彰について 

  ③トルコ・シリア地震災害義援金について →10,000円 

  ④令和 5 年 5 月の予定 

   5 月 2日（火）通常例会（地区研修協議会報告）5 月 9 日（火）夜間移動例会（家庭集会） 

   5 月 16 日（火）通常例会（次年度アワー） 5 月 23日（火）通常例会（卓話者未定） 

   5 月 30 日（火）休会 

    

理事会報告  
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第 8 グループ 


